仙北市立桧木内小学校 学校報

NO. 19



おいしいお餅がつけました!!









11月23日(土)、桧木内小学校の恒例行事となった餅つきを行いました。 PTA運営部の皆様 には、事前の相談から、臼の準備、買い物、前日の餅米洗い、そして当日の蒸かし作業や餡作り、子 どもたちの補助などたくさんのお世話をいただきました。

今では臼で餅をついているお宅は少なくなっているようです。それだけに、貴重で楽しい体験とな りました。親子で杵を持ったり、兄弟姉妹で大福を作ったりという微笑ましい姿もたくさんあり、温 かい和やかなひとときでした。今年も婦人会の方々にきていただき、教えていただいたり、お手伝し ていただたりしました。

PTA授業参観より



玉



4 年 生











6年生 家庭

中学生と一緒に International Day



きれいな飾りができました。



投壺の矢を作りました。

21日(木)、5・6年生が桧木内中学校の"International Day"に参加させてもらいました。秋田公立美術大学の留学生2名に、中国の文化である『切り紙細工』と『投壺』を教えていただきました。分からないところは中学生に聞いたり、自分で質問したりしながら、国際交流を深めることができました。閉会行事でも全員が感想発表しました。「自分の考えや気持ちを伝える」「分からないところは聞く」という、普段の学習で身につけた姿勢が、外国の方の前でもできているようで頼もしく思いました。

チュアンアゥアは、うまく見て作ることができました。自由にやるときも、どうやったらきれいにできるか考えて作ることができてよかったです。投壺では矢を作りました。どうしたらうまくできるか考えたけど難しくて1回も入りませんでした。だけどとても楽しかったです。

6年 A.Yさん

ひのきっこの活躍

☆秋田県スポーツ少年団卓球大会

男子団体 3位 てくてく倶楽部

☆仙北市卓球大会

一般男子2部 優勝 A.Yさん

準優勝 A.Nさん

高学年の部 準優勝 O.Hさん

低学年**の**部 3位 O.Yさん

☆岩手県南・宮城県卓球大会

小学校6年以下 男子シングルス

3位 A.Yさん